

Le Moustoir

Le village est situé à 2km à sud-est du bourg de Ste Hélène, au bord de la rivière d'Etel. et Après avoir vécu à Mané-Manigo en LOCOAL et après la mort en 1704 de sa femme Julienne MARY dans un village de MENDON, François BRUSAC (n°268-269), petit-fils de Jean BRUSAC (n°1072), s'installe au Moustoir, où il meurt le 20 Décembre 1714, à l'âge de 47 ans¹. Assistent à son enterrement Julien JEGO, son fils Pierre BRUSAC (n°134), Jean PLEVER, tous laboureurs. Vers 1718, Pierre BRUSAC épouse Françoise MAILLART, qu'il rejoint au Guennic en RIANTEC.

¹ L'inventaire après décès n'a pas été trouvé.